

Alcobendas

Graciela Iturbide se alza con el V Premio Internacional de Fotografía

S. L. MADRID

La fotógrafa mexicana Graciela Iturbide (Ciudad de México, 1942) recibió ayer el V Premio Internacional de Fotografía de Alcobendas e inauguró, en el centro de arte de la localidad, una exposición retrospectiva que recorre los proyectos más importantes de su



G. ITURBIDE

trayectoria. Iturbide impartió, además, una clase magistral en el Auditorio Paco delucía.

Hace un año, el jurado de este galardón quiso reconocer, de forma unánime, su forma especial de abordar «con firmeza y claridad» los sistemas socioculturales de México en toda su dimensión. Sus miembros encontraron en su obra «narración, intimidad, magia y sobre todo franqueza, experiencias únicas e irrepetibles a través de su complicidad en sus propuestas visuales».

«Gracias por apostar por la fotografía, gracias por este premio que me ha permitido estar en Alcobendas. Me siento muy feliz», manifestó Iturbide tras recibir el premio de mano del alcalde del municipio, Ignacio García de Vinuesa. «Tener con nosotros a Graciela Iturbide demuestra la apuesta firme de Alcobendas por la fotografía y la imparable trayectoria de este premio internacional», destacó el regidor.